

Zur Vereins-Chronik

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Schweizerisches Archiv für Volkskunde = Archives suisses des traditions populaires**

Band (Jahr): **9 (1905-1906)**

PDF erstellt am: **21.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Zur Vereins-Chronik.

Verlegung des Bureaus und der Bibliothek nach Basel.

Laut Beschluss der Generalversammlung (s. S. 164) ist der Vorstand beauftragt worden, über die allfällige Verlegung der Bibliothek nach Basel, den nunmehrigen Sitz des Vorstandes, seine Verfügungen zu treffen. Dies ist geschehen, und wir setzen hiemit unsere verehrl. Mitglieder davon in Kenntnis, dass sowohl das Bureau als die Bibliothek im Dezember 1905 nach

Basel, Augustinergasse 8

verlegt worden ist und vom 1. März 1906 an den Mitgliedern jeden Samstag (ausgenommen 6 Wochen im Sommer) von 2—4 Nachmittags zur Benützung offen steht.

Der Vorstand.

Chronique de la Société.

Transfert du bureau et de la bibliothèque à Bâle.

Ensuite d'une décision de l'Assemblée générale (voir p. 164), le Comité avait été chargé d'étudier la question du transfert éventuel de la Bibliothèque à Bâle, siège actuel du Comité. Ce transfert a été décidé, et nous avons l'honneur d'aviser MM. les membres que le Bureau ainsi que la Bibliothèque se trouvent dès le mois de Décembre 1905

à Bâle (Augustinergasse 8)

et sont ouverts à partir du 1^{er} mars 1906 tous les Samedis (sauf 6 semaines en été), de 2—4 h. de l'après-midi.

Le Comité.